

Wegbeschreibung / Directions



Von Norden oder Süden über die A3

Von Norden oder Süden auf der A3 bis Abfahrt Oberhausen-Lirich. Links abbiegen auf die Ruhrorter Straße. Nach der Eisenbahnbrücke an der Ampelkreuzung rechts auf die Duisburger Straße. Nach ca. 500 m finden Sie den Eingang OITG an der Fußgängerampel auf der rechten Seite.

Von Osten oder Westen über die A42

Von Osten oder Westen auf der A42 bis Abfahrt Oberhausen-Buschhausen. Rechts auf die Buschhausener Straße. Nach der Eisenbahnbrücke an der Ampelkreuzung rechts auf die Duisburger Straße. Nach ca. 2.000 m finden Sie den Eingang OITG an der Fußgängerampel auf der rechten Seite.

Von Osten oder Westen über die A40

Von Osten oder Westen kommend auf der A40 bis Autobahnkreuz Kaiserberg. Fahren Sie auf die A3 Richtung Arnheim. Verlassen Sie die Autobahn an der Abfahrt Oberhausen Lirich. Biegen Sie links ab auf die Ruhrorter Straße. Nach der Eisenbahnbrücke an der Ampelkreuzung rechts auf die Duisburger Straße. Nach ca. 500 m finden Sie den Eingang OITG an der Fußgängerampel auf der rechten Seite.

Parkplätze

Unsere Besucherparkplätze befinden gegenüber dem Haupteingang in ca. 100 m Entfernung.



From the north or south on the A3

From the north or south on the A3 take the Oberhausen-Lirich exit. Turn left into Ruhrorter Strasse. After going under the railway bridge turn right at the traffic lights into Duisburger Strasse. After ca. 500 m you come to the entrance of OITG at a pedestrian light crossing on the right-hand side.

From the east or west on the A42

From the east or west on the A42 take the Oberhausen-Buschhausen exit. Turn right into Buschhausener Strasse. After going under the railway bridge turn right at the traffic lights into Duisburger Strasse. After ca. 2.000 m you come to the entrance of OITG at a pedestrian light crossing on the right-hand side.

From the east or west on the A40

Coming from the east or west on the A40 to the Kaiserberg motorway junction. Drive onto the A3 towards Arnheim. Leave the motorway at the Oberhausen-Lirich exit. Turn left into Ruhrorter Strasse. After going under the railway bridge turn right at the traffic lights into Duisburger Strasse. After ca. 500 m you come to the entrance of OITG at a pedestrian light crossing on the right-hand side.

Car park

You will find the visitors car park opposite our main entrance in a distance of 100 m.